
 

 
 

 
 
 



 
 
 
 
 
Cognome e Nome: CAVALLO  RAFFAELE      
 
 
Luogo e data di nascita: LAVELLO  07-02-1951    
   
Stato civile: CONIUGATO 
  
Professione del coniuge: CASALINGA  
  
Anno di nascita dei figli: 

Titolo di studio   DIPLOMA IN INGEGNERIA MECCANICA 
 
 
 
Corsi di specializzazione:   Tornitore attrezzista, Paghe e contributi, 
operatore Honeywell  H64/corsi esterni: 
FOCUS, QMF/ non ISVOR :  DBIII, ACCESS / CORSI ISVOR              
  
 
Lingue estere: Francese – Inglese (a livello molto scolastico)  

 
Anno di assunzione nel Gruppo Fiat: 1973  
 
Anno di nomina a Professional: 1998  
 
 
 
 
 
 
 
 



Cognome e Nome CAVALLO RAFFAELE                               
 
 
Curriculum professionale 

 
 
03/05/73 tornitore  Alla SPA CENTRO  (Fiat)  

 
 Risponde a  (capo squadra) nel  periodo 1974 -1976      
ripreso a studiare conseguendo il diploma in Ragioneria 

 
 
01/11/76  Impiegato Amministrativo ( Iveco   SPA Stura ) 

 
Verifica fatture  
Ufficio costi – analisi composizione costi mecc. Risponde 
a (capo ufficio) frequentato il corso di paghe e contributi 
presso l’allora Istituto SIST di Torino con buon profitto 
successivamente iscritto alla facoltà di Scienze delle 
Informazione per capire lo stato e l’importanza del 
calcolatore(abbandonato per motivi famigliari)  
 
 

01/11/78  Impiegato Amministrativo ( Iveco  C.D.R. ) 
 
Meccanizzato la valorizzazione delle Entrate Dichiarate , 
contabilità  del magazzino dei materiali ausiliari , 
gestione del  Commercial Operations Report  
Risponde a (capo ufficio controllo di Gestione e al 
Responsabile Amministrativo ) 
 
 

01/12/80  Operatore capo centro di calcolo (Iveco C.D.R. ,corso  
Francia,Torino ) 
 
gestione dei flussi in entrata e in uscita dal magazzino 
periferico di corso Francia per i clienti del Piemonte – 
Liguria – Valle D’Aosta. La gestione era organizzata su 
un calcolatore H64  

 Risponde a (capo magazzino ) 
 
 
01/08/81  Esperto in elaborazione dati e responsabile del  centro 

elettronico (Iveco C.D.R. Mag. Periferico di Catania ) 
 
gestione dei flussi in entrata e in uscita dal magazzino 
periferico di Catania per i clienti della Sicilia e Calabria. 
La gestione era organizzata su un calcolatore H64  

 Risponde a (capo magazzino ) 
 
 
 



 
Cognome e Nome CAVALLO RAFFAELE                               
 
 
Curriculum professionale 

 
 
16/02/86 Rientrato in Sede da Catania dopo aver istruito anche il 

Personale locale IVECO SPA – C.D.R.   ho gestito fino a 
Gennaio del 1993 tutta la reportistica Aziendale con 
l’ausilio dei prodotti informatici: JAFT-FOCUS-DBIII-
LOTUS123 E IL GWBASIC per la parte attinente 
l’esecuzione dei grafici su un plotter HP  

 
 Risponde a  Responsabile Logistic  Methods 
 
 
03/02/93  IVECO SPA – C.D.R.  sono stato inserito nel Gruppo di 

Lavoro del Nuovo Sistema Informativo Ricambi  (N.S.I.R.) 
  le maggiori esperienze le ho fatte sui  Moduli Imballi e 

Spedizioni, sul modulo Prelievi e Rabbocchi, per la parte 
metodi ho seguito l’avviamento del Magazzino 
Comau(automatizzato) 

 Nel 1996 ho curato l’attività di USER – PRIVACY 
importantissima per la partenza del nuovo Ciclo di 
Vendita Ricambi. 

  
 Risponde a  Capo Progetto e al Responsabile Logistic  
Methods 
 
 

 
 

01/04/97  IVECO SPA – B.U.C.S. Purchasing  &  Procurement 
 

Analista di Processo (Interfaccia per le problematiche 
con il Magazzino, gestore del buy-back per tutto il 
Mercato Iveco B.U.C.S. , gestore dei T.D. per la parte 
logistica amministrativa. 
 
 Risponde a ( Responsabile Procurement ) 
 

marzo/03  IVECO SPA – Business Unit  Customer  Service  
Supply  Chain  Planners     

 
con le stesse mansioni del periodo precedente. 
  
 Risponde a ( Responsabile SupplY Chain Planners) 

 
Dicembre/03    negli anni precedenti ho ripreso a studiare e dopo vari 

anni ho conseguito il Diploma in Ingegneria Meccanica 
presso il Politecnico  di Torino. 



 Titolo  della Tesi: Le Evoluzioni Gestionali Del Magazzino 
Ricambi IVECO Di Torino dal 1980 al 2005. 

                                     All’interno della Tesi di Diploma ho esplicitato un 
nuovo processo logistico/ distributivo dei ricambi e non 
per Automotive di mia invenzione. 

 
 
 
Agosto 2006        pensione  
 
                                 PASSATO IL PERIODO DI ADATTAMENTO CLIMATICO 
 
  A GENNAIO 2007 HO INCOMINCIATO APPIENO LA MIA 

NUOVA VITA TRA LA GESTIONE E CONDUZIONE DEL 
MIO VIGNETO E L’ADESIONE ALLA UNITRE DI 
ALPIGNANO,PIANEZZA,CASELETTE IN QUALITA’ DI 
DOCENTE INFORMATICO. 

 
 DAL 2007 AL 2013 ISCRITTO NELL’ELENCO DEI COLTIVATORI DIRETTI 

COME VITICULTORE 
 
  HO INVESTITO RISORSE ECONOMICHE E TEMPO 

(ALTERNATO AI CORSI DI INFORMATICA) PER 
PORTARE SUL TERRITORIO DI CASTELNUOVO DON 
BOSCO CULTURE DIVERSIFICATE COME L’AGLIO, 
ALBICOCCHE, MELOGRANI, ULIVO E CACO MELA 
nonché STUDIARE UN NUOVO E MENO INVASIVO 
METODO DELLA COLTIVAZIONE DELL’UVA DA VINO. 
METODO CHE HO CERTIFICATO CON SEQUENZA 
FOTOGRAFICA MA COME CONTROINDICAZIONE 
RICHIEDE CAPITALI PER IMPIANTI DI STRUTTURA. NEL 
PERIODO HO RAGGIUNTO LE 57 DONAZIONI DI 
SANGUE COME DONATORE VOLONTARIO NEL GRUPPO 
FIDAS IVECO C.D.R. (MEDAGLIA D’ORO)  

 DAL 01 FEBBRAIO 1999 SONO ISCRITTO 
ALL’ASSOCIAZIONE UGAF ENTI CENTRALI IVECO E 

 DAL 2015              COLLABORO CON L’ASSOCIAZIONE QUADRI E CAPI 
FIAT COME COORDINATORE NAZIONALE SOCI IN 
QUIESCENZA. 

 
 
Per quanto riguarda la società civile nel 2014 ho fatto l’esperienza di  Giudice 

Popolare presso la sezione penale  della Corte di Appello del 
Tribunale di Torino. 

 
Contemporaneamente ho incominciato a dedicare più tempo alle attività sul 

territorio del Movimento 5 Stelle indirizzando sempre più i 
miei interessi verso i cittadini che avevano bisogno di 
chiarimenti fiscali/previdenziali. 

 
Dopo l’approvazione del reddito di cittadinanza è nata in me l’esigenza di 

supportare ancora di più i cittadini in quanto le lamentele di 



discrepanze dei caf aumentavano tutti i giorni. Fu così che 
con l’aiuto concreto di un Assessore della giunta Appendino 
e della Segreteria della  Sindaca settimanalmente presso la 
sala riunione del M5S insieme a un mio collaboratore 
ricevevo le persone che avevano chiesto aiuto in merito 
dando loro il giusto indirizzo e la sequenza delle attività da 
fare per trovare le soluzioni ai loro problemi. 

 Purtroppo il covid ha interrotto questa esperienza in comune 
ma non si è arenata perché essa continua online o con il 
passa parola. 

 
Gli attacchi al RDC personalmente mi disturbano moltissimo non per questo esso 

è perfetto. Difatti analizzandolo nei minimi dettagli ho 
individuato dei margini consistenti di miglioramento antifrode 
dei quali vorrei occuparmene personalmente. Come pure 
vorrei occuparmi della revisione dell’IVA per tendere a Zero 
la sua evasione. Ma questo è un ulteriore sogno;chissà. 


